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Indica  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito
Municipal de Várzea Grande Kalil Baracat, com
cópia  ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
Municipal de Saúde de Várzea Grande Gonçalo
de  Barros,  demonstrando  a  necessidade  de
incluir  os  funcionários  de  farmácias  e
supermercados/mercados/hipermercados  e
motoristas do transporte público do município
no  Plano  Municipal  de  Imunização  contra  a
COVID-19.

Com fulcro no que dispõe o Art. 160 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que encaminhe expediente as autoridades supracitadas, a necessidade de incluir os
funcionários de farmácias e supermercados/mercados/hipermercados e motoristas do transporte público do
município no Plano Municipal de Imunização contra a COVID-19.

JUSTIFICATIVA

Os motoristas do transporte público de Várzea Grande ameaçam parar as atividades caso não haja, por
parte da Prefeitura de Várzea Grande, previsão de serem incluídos na vacinação contra a Covid-19.

 De acordo com o presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rodoviários da Baixada Cuiabana (Sintrobac),
Edval Luiz Pereira de Souza, inicialmente haverá uma paralisação do serviço de transporte por algumas
horas. 

 Caso não haja acordo com a Prefeitura, Edval prevê uma paralização "mais intensa". 

Em Cuiabá, a categoria conseguiu ser incluída no grupo prioritário da vacinação contra a Covid-19. De
acordo com a Prefeitura da Capital, 650 motoristas do transporte coletivo serão imunizados. 

A vacinação já começou nesta semana, junto com a imunização de garis, carroceiros, catadores de
recicláveis e pessoas em situação de rua. 

1



Indicação - yh1ctay0

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Não obstante às medidas adotadas para conter a pandemia, os trabalhadores dos supermercados e
farmácias continuam na linha de frente em seus postos de trabalhos, demonstrando a essencialidade de
suas funções.

Mesmo diante de todas as medidas restritivas adotadas para combater a pandemia da Covid-19, a exemplo
do lockdown, “toque de recolher”, em momento algum pararam ou se negaram a exercerem suas atividades.
Muito pelo contrário, continuam atuando na linha de frente no fornecimento de mantimentos e medicamentos
à população.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem à mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Maio de 2021

 

Wilson Santos
Deputado Estadual
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